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Не выбросить  
из сердца боль
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Надежда Касьянова:

«При первых 
признаках 
необходимо 
сразу 
обращаться  
в больницу»

 стр. 3

У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией или стали
очевидцем необычного?  
Звоните 8 (47246) 5-13-13
Пишите bor4894@yandex.ru

 � прогноз погоды
Четверг, 13 февраля

 -3 °С   -12 °C, С. 2 м/с 761 мм рт. ст.
Пятница, 14 февраля

 0 °С   -10 °C, Ю.-З. 4 м/с 754 мм рт.ст.
Суббота,  15 февраля

 0 °С   -8 °C, С.-З. 5 м/с 747 мм рт. ст.
Воскресенье, 16 февраля

 -7 °С   -12 °C, С.-З. 4 м/с 749 мм рт. ст.
Понедельник, 17 февраля

 -8 °С   -14 °C, З. 3 м/с 754 мм рт. ст.
Вторник, 18 февраля

 -6 °С   -11 °C, З. 3 м/с 754 мм рт. cт.
Среда, 19 февраля

 -5 °С   -11 °C, С.-З. 3 м/с 757 мм рт. ст.
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На контроле  
у губернатора
10 февраля в ходе оперативного сове-
щания правительства Белгородской об-
ласти, традиционно транслируемого в 
прямом эфире, главы администраций 
приграничных муниципальных образо-
ваний отчитались о ходе работ по вос-
становлению и ремонту жилых поме-
щений, пострадавших от обстрелов ВСУ.

В Борисовском районе за прошедшую 
неделю подрядчики отремонтирова-
ли три объекта с получением распи-
сок от собственников. Новые повре-
ждения зафиксированы в девяти до-
мовладениях. 
– В пятницу мы передали пять отре-
дактированных пакетов документов 
по транспорту министру цифрового 
развития области Сергею Николаеви-
чу Четверикову. Сегодня ещё отвезём 
12. И останется на экспертизе 11 
транспортных средств, – отметил гла-
ва администрации Борисовского рай-
она Владимир Переверзев.
Правительство Белгородской области 
и администрации муниципалитетов 
предпринимают все возможные меры 
по скорейшему восстановлению и ре-
монту жилья. Процесс находится под 
постоянным контролем губернатора 
области Вячеслава Гладкова.
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Ежегодное торжественное собра-
ние, на котором отмечают заслу-
ги передовиков производства Бори-
совского района, вновь состоялось 
в посёлке. 8 февраля по итогам ра-
боты в 2024 году награды получи-
ли лучшие представители различ-
ных профессий в сельском хозяйст-
ве, промышленности, здравоохра-
нении, образовании, культуре и дру-
гих сферах.

Традиционное собрание по подведе-
нию итогов социально-экономиче-

ского развития района за прошлый год 
посетили Почётные граждане Борисов-
ского района, депутаты и члены Муни-
ципального совета, руководители и рядо-
вые работники предприятий и организа-
ций. Были приглашены и гости: замести-
тель губернатора Белгородской области 
– министр имущественных и земельных 
отношений Рустэм Зайнуллин, руководи-
тели Грайворонского городского округа и 
Краснояружского района – Геннадий Бон-
дарев и Виталий Кутоманов.

Лучшие труженики в течение всего со-
бытия принимали поздравления за вы-
сокие показатели в своей работе, добро-
совестный труд, большой вклад в улуч-
шение жизни родного района. И всё это 
им удаётся, несмотря на непростое вре-
мя для всех нас.

С приветственным словом выступил 
глава администрации Борисовского рай-
она Владимир Переверзев. В обращении 
к труженикам, ветеранам труда он отме-
тил, что борисовцы испокон века отлича-
ются особым трудолюбием.

– Результаты работы в 2024 году – это 
не просто цифры и факты. Это история, 
написанная вашими руками, вашим тру-
дом и верой в лучшее! – подчеркнул руко-
водитель района. – Мы помним о тех, кто 
защищает наши земли, восстанавливает 
разрушенное и строит новое. Мы благо-
дарны каждому, кто вносит вклад в раз-
витие Борисовского района. Пусть 2024 
год станет для нас не только напомина-
нием о преодолённых трудностях, но и 
точкой отсчёта для новых достижений. 

Вместе мы сможем сделать нашу землю 
ещё сильнее, а жизнь наших жителей ещё 
комфортнее. Спасибо за ваш труд, стой-
кость и любовь к родному краю!

Рустэм Зайнуллин присоединился к 
поздравлениям. Он отметил, что труже-
никам, несмотря на оперативную обста-
новку, удаётся улучшать результаты сво-
ей работы, что дорогого стоит.

– Уважаемые борисовцы, такие меро-
приятия, посвящённые подведению ито-
гов, хороши тем, что мы все с вами можем 
ещё раз увидеться и самое главное – оце-
нить в комплексе все достижения, начи-
ная со строительства до культуры и спор-
та, – добавил Рустэм Зайнуллин. – От себя 
хочу сказать, что по долгу службы бываю 
в разных субъектах страны и постоянно 
привожу в пример достижения как райо-
нов, так и области. Это вызывает искрен-
нее удивление, что при той ситуации, ко-
торая у нас есть, особенно в пригранич-

 � итоги

Точка отсчёта новых 
свершений
ПРЕДСТАВИТЕЛИ РАЗЛИЧНЫХ СФЕР ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ПОЛУЧИЛИ НАГРАДЫ

Звание «Почётный гражданин Борисовского района» присвоили двукратному чемпиону России 2023 и 2024 годов, двукратному обла-
дателю Кубка России по армрестлингу Дмитрию Целих

 стр. 6-7
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12 февраля 1980 год №19 (6454)
Этот заснеженный февральский день  
стал необычным для жителей  райо-
на, потому что прошла встреча участ-
ников Великой Отечественной вой-
ны, приехавших на Всесоюзную встре-
чу ветеранов  бронетанковых войск. С 
утра на  границе района, у дороги, иду-
щей в сторону Борисовки, собрались 
жители близлежащих сёл.
– И к нам дорогие гости едут, – рас-
троганно говорила своим соседкам 
здесь жительница села Тёплое  
Е.И. Емельянова. – Ох, как мы все 
ждали  наших воинов-освободителей 
в сорок третьем году. И пришли они. 
Примчались на танках и прогнали вра-
га лютого с земли нашей.
И грянул оркестр, заулыбались лица. 
Из подошедшего автобуса вышли два 
полковника. И хотя один из них, Иван  
Алексеевич Сорокин, был в  штатской 
одежде, но выправка военного видна 
была сразу. Эмблема танкиста укра-
шала петлицы шинели его боевого 
друга Ивана Григорьевича Григорев-
ского. 
– Мы сердечно благодарим за пригла-
шение и встречу, – сказал И.Г. Григо-
ревский. – Очень приятно отметить, 
как всё изменилось вокруг. Я помню 
Томаровку и ваши сёла с хилыми из-
бами под соломенной крышей. А те-
перь всюду на улицах стоят доброт-
ные кирпичные дома. Во всём виден 
достаток и благополучие.
Много борисовцев собралось у памят-
ника погибшим воинам в центре по-
сёлка. Здесь состоялся митинг. 

 � об этом писала газета 

Карьера и образование 
после СВО
Вячеслав Гладков дал старт регио-
нальной программе «Сталь». Главная 
её цель – обучить участников и ве-
теранов СВО работе в органах регио-
нальной и муниципальной власти, го-
скомпаниях и деле воспитания детей.
Реализация начнётся с 17 февраля 
в несколько этапов. По завершении  
участники представят выпускные про-
екты и получат диплом.
– Будем сопровождать, помогать и 
подсказывать. Наша задача – выстро-
ить как системную работу, так и инди-
видуальную поддержку. Всё, что зна-
ем, – расскажем, всё покажем и где 
нужно – дадим советы. Главное – же-
лание, – отметил губернатор.
Принять участие в программе «Сталь» 
могут и те бойцы, которые в настоя-
щее время находятся в зоне проведе-
ния СВО. Пройти обучение они смогут 
после того, как вернутся домой.
– Более подробная информация – у 
моего заместителя Ольги Ильиничны 
Медведевой и в фонде «Защитники 
Отечества», – сообщил глава региона.
Подчеркнём, что программа «Сталь» 
– одна из форм помощи участникам 
СВО в адаптации к мирной жизни, кото-
рая способствует реализации способ-
ностей и талантов в гражданской жиз-
ни, передаче жизненного и управлен-
ческого опыта. Вячеслав Гладков пору-
чил после реализации программы в ре-
гионе обеспечить 100% трудоустройст-
во всех её участников.
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 � программы

Работники предприятия приклады-
вают все усилия, чтобы снять с по-
вестки дня вопрос экологической 
безопасности.

В последнее время заметно улучши-
лась ситуация с вывозом твёрдых 

коммунальных отходов. Оказывает эти 
услуги новое предприятие «Коммуналь-
щик», созданное на базе общества с огра-
ниченной ответственностью «ЕВРОЛОГИ-
СТИК». Его спецавтотранспорт перевозит 
отходы из нашего района и Грайворонско-
го городского округа на полигон, который 
находится в селе Задельное Яковлевского 
городского округа. Там они перерабатыва-
ются и утилизируются.

 В настоящее время в Борисовском 
районе работают четыре единицы тех-
ники, которая имеет  свой график. Ежед-
невно каждый автомобиль вывозит от-
ходы не менее чем со 100 контейнеров. 
На старом предприятии учёт перевоз-
ки отходов осуществлялся по системе 
АСУ. Вероятнее всего, многие замечали 
на одной из внутренних стенок контей-
неров встроенный прибор, данные ко-
торого считывала электронная установ-
ка, расположенная в кабине автомоби-
ля. Программное обеспечение было на-
строено так, что с работой спецавтотран-
спорта мог ознакомиться любой желаю-
щий, причём в реальном времени. Есте-
ственно, также ознакомиться с техноло-
гическим процессом могли курирующие 
и контролирующие организации. Это 
вполне устраивало работников общества 
с ограниченной ответственностью. Лю-

бую жалобу по поводу задержки вывоза 
отходов руководству предприятия мож-
но было отследить и оперативно среаги-
ровать. Но если по большому счёту, то та-
кая система контроля не всегда способст-
вовала работе водителей в нормальном 
режиме. Были свои тонкости, как и везде.

– Водители автотехники для вывоза бы-
товых отходов работают по схеме «два че-
рез два», – рассказал старший инспектор 
ООО «Коммунальщик» Сергей Маточка. – 
Два световых дня водитель работает, два 
– отдыхает. Их заработная плата зависит 
от нескольких факторов. Это тоннаж, за-
интересованность, качественное соблюде-
ние графика, есть жалобы от населения или 
нет. Как только всё отработано качествен-
но, так сразу заявка вышестоящему руко-
водству для поощрения. Если говорят, что 
в той же столице заработная плата водите-
ля мусоровоза на порядок выше, то не сто-

ит верить. Фактически у нас водитель ра-
ботает половину месяца и получает за ра-
боту неплохо. Вот недавно к нам обратил-
ся водитель, который работал на вывозе 
ТКО в столице. Когда узнал условия работы 
и оплату у нас, твёрдо решил прекратить 
всю эту суету с вахтовым методом. Кстати, 
спасибо газете «Призыв», что подняла про-
блему нехватки водителей в системе ЖКХ. 
К нам уже обратилось несколько человек 
по вопросу трудоустройства, узнав, что по 
решению губернатора Вячеслава Гладко-
ва  парк транспорта для перевозки отхо-
дов будет увеличен. В настоящее время у 
нас трудятся 13 водителей, 14 работников 
заняты на загрузке. Все люди ответствен-
ные и выполняют поставленные перед ни-
ми задачи.

Старший инспектор общества с огра-
ниченной ответственностью отметил, что 
населённые пункты приграничья тоже не 
остаются без внимания. Из них вывоз ТКО 
осуществляется с учётом безопасности для 
персонала и техники.

Руководство нового предприятия наме-
рено организовать работу коллектива так, 
чтобы район был благополучен как в са-
нитарном, так и в экологическом плане. 

Как сообщил газете старший инспек-
тор ООО «Коммунальщик» Сергей Маточ-
ка, все добрые начинания коллектива на-
ходят одобрение в районной администра-
ции, а в случае проблем руководство райо-
на подключается к их решению.

Вадим ЦЫГАНКО 
Фото автора

Старший инспектор ООО «Коммунальщик» 
Сергей Маточка
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Порядок обещают
ООО «КОММУНАЛЬЩИК» ЗАНИМАЕТСЯ ПЕРЕВОЗКОЙ ТВЁРДЫХ БЫТОВЫХ ОТХОДОВ  
В БОРИСОВСКОМ РАЙОНЕ

В ходе еженедельного оперативного 
заседания областного правительства 
главе региона доложили о ходе ре-
ализации в 2025 году проектов «Но-
вые возможности» и «Ты в ДЕЛЕ!», а 
также о запуске проектов в сферах 
ИТ и общественного питания в части 
мясной гастрономии, вовлекающих 
активных белгородцев в предприни-
мательское сообщество. Портфель 
проектов представил министр эконо-
мического развития и промышлен-
ности Максим Гусев.

В феврале планируется старт седьмо-
го потока программы обучения для 

начинающих предпринимателей «Новые 
возможности». По инициативе губернато-
ра Вячеслава Гладкова из «Новых возмож-
ностей» в отдельные полноценные проекты 
выводится ИТ-сфера и сфера общественно-
го питания в части мясной гастрономии. На 
середину марта запланирован запуск про-
екта «Вкус Белогорья», финалисты которо-
го получат гранты на покупку фудтраков с 
необходимым оборудованием. На эти цели 
планируют направить 30 млн рублей. А этой 
осенью запустится «Техностарт» – регио-
нальный акселератор стартапов в сфере вы-

соких технологий с аналогичным призовым 
фондом. Участники получат доступ к ин-
фраструктуре, лабораториям, которые мо-
гут понадобиться при создании своего дела.

Глава региона поручил предусмотреть 
отдельные направления, которые помо-
гут детям и взрослым узнать о других ре-
гиональных проектах для молодых людей 
и взрослых, которые развивают предпри-
нимательскую деятельность:

– Нужны касания между проектами, на-
пример, проект «Ты в ДЕЛЕ!» должен в лю-
бом случае касаться как «Вкуса Белогорья», 
так и «Техностарт». Дети должны иметь 
возможность видеть, какие шаги они мо-
гут делать дальше. «Ты в ДЕЛЕ!» отработал, 
ты успешен, тебя интересуют ИТ-сфера —  
идёшь дальше: делаешь шаг и заходишь в 
проект «Техностарт». Если тебя интересует 
кулинария или поварское искусство, то ты 
заходишь в проект «Вкус Белогорья», а мы 
тебя сопровождаем в колледже или универ-
ситете. Важно, чтобы мы детям и другим 
участникам показывали всю линейку на-
ших проектов, дать начинающим предпри-
нимателям истории успеха, как от идеи пе-
рейти к успешному бизнесу, — подчеркнул 
Вячеслав Гладков.

Также губернатор Белгородской области 
поручил дополнительно проработать обра-
зовательную программу и систему настав-
ничества для участников конкурса.

Также получит продолжение востребо-
ванный среди белгородских подростков 
проект «Ты в ДЕЛЕ!». Совместно с мини-
стерством образования он пополнится се-
рией деловых игр в учебных заведениях и 
детских лагерях, способствующих вовле-
чению ребят в бизнес-среду. Новый поток 
планируется запустить 1 сентября 2025 го-
да. По итогам проекта участники пройдут 
стажировки на базе лучших предприятий  
Белгородской области и России по выбран-
ным направлениям.

И ещё одна инициатива главы регио-
на также будет реализована в Белгород-
ской области в этом году. Речь о создании 
единой коммуникационной и обучающей 
площадки «Бизнес Взлёт» для действующих 
предпринимателей. Её первыми участника-
ми станут выпускники «Новых возможно-
стей». Запуск проекта запланирован на ав-
густ 2025 года.

Пресс-служба губернатора  
и правительства Белгородской области

 � в регионе

Бизнес с нуля
В 2025 ГОДУ В РЕГИОНЕ РЕАЛИЗУЮТ ПРОЕКТЫ «НОВЫЕ ВОЗМОЖНОСТИ», «ТЫ В ДЕЛЕ!», 
«ВКУС БЕЛОГОРЬЯ» И «ТЕХНОСТАРТ»
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 � обращение

Этот год начался плодотворно 
для борисовцев, решивших стать 
участниками госпрограммы «Со-
действие». Только за январь лю-
ди обратились за государствен-
ной поддержкой на основании со-
циальных контрактов по несколь-
ким направлениям: «Поиск рабо-
ты», «Развитие ЛПХ», «Открытие 
и развитие своего дела».

Заседание комиссии по предостав-
лению мер социальной защиты 

гражданам, которые оказались в труд-
ной жизненной ситуации, вновь прошло 
в Борисовке. 6 февраля на нём рассмо-
трели два заявления в рамках госпро-
граммы «Содействие». Жители Бори-
совского района обратились для полу-
чения социальной помощи по направ-
лению «Развитие личного подсобного 
хозяйства».

Со своей идеей перед комиссией 
первым выступил Одил Усманов из се-
ла Крюково. Финансовая поддержка, ко-
торую предоставляют участникам го-
спрограммы, нужна ему для приобре-
тения крупного рогатого скота: мужчи-
на планирует завести бычков и купить 
корм для них.

– То, что Вы приняли решение зани-
маться сельским хозяйством, заслужи-
вает уважения. Считаю, что такие люди 
– большие молодцы! Только успехов же-
лаю в Вашем деле, – отметил глава ад-
министрации Борисовского района Вла-
димир Переверзев.

По вопросу развития ЛПХ обратил-
ся и другой житель Крюково. Игорь Ря-
занов также претендует на выплату в 
размере 200 тысяч рублей. Этой суммы 
ему хватит для покупки коровы, а так-
же пшеницы и сена.

Оба заявления были одобрены ко-
миссией. В ближайшее время участни-
ки программы приступят к осуществле-
нию задуманного.

Карина ЛУКЬЯНОВА

 � соцконтракт

Новые 
возможности
ЖИТЕЛИ КРЮКОВО 
СМОГУТ РАЗВИТЬ ЛИЧНОЕ 
ПОДСОБНОЕ ХОЗЯЙСТВО

Недавно в региональном министер-
стве здравоохранения заявили о зна-
чительном увеличении уровня забо-
леваемости респираторными инфек-
циями в Белгородской области. Вы-
явлено большее число заболевших по 
сравнению с предыдущими неделя-
ми, а также возросло количество лю-
дей, кому потребовалось лечение в 
стационаре. Жители Белгородчины 
спрашивали об эпидобстановке в ре-
гионе губернатора Вячеслава Гладко-
ва в ходе прямых эфиров. Разобрать-
ся в ситуации нам помогла врач-эпи-
демиолог Борисовской ЦРБ Надежда 
Касьянова.

– Надежда Станиславовна, какая сей-
час обстановка в Борисовском районе 
по заболеваемости ОРВИ и гриппом?

– Обстановка несколько напряжённая: 
число обратившихся за медицинской по-
мощью по поводу респираторных инфек-
ций начало заметно повышаться и за по-
следние недели, начиная с середины ян-
варя, возросло по сравнению с прошлым 
годом в три раза. В январе зафиксирова-
но 614 случаев ОРВИ и 5 случаев гриппа. 
А с 1 по 11 февраля – 477 случаев ОРВИ и 
12 случаев гриппа. Статистика говорит са-
ма за себя. Приведу один из недавних при-
меров, как складывается ситуация: в один 
из дней у нас было зафиксировано 121 об-
ращение граждан. Так что у медицинских 
работников сейчас горячая пора. Кабинет 
неотложной помощи, куда обращаются лю-
ди с повышенной температурой и други-
ми признаками ОРВИ, работает в режиме 
нон-стоп.

– Чем этот эпидсезон отличается от 
предыдущего?

– В прошлом сезоне заболеваемость 
стала повышаться немного позже, чем 
сейчас. Наверное, ближе к середине фев-
раля. В этом году рост числа обращений 
за медицинской помощью начался нем-
ного раньше. На это повлияло много фак-
торов.

– Что же повлияло на повышение за-
болеваемости?

– В этом году все видят, какие у нас по-
годные условия. Такие перепады темпера-
туры создают благоприятные условия для 
распространения и развития вирусных ин-

фекций. Начало роста числа обращений от 
жителей района выпало на середину янва-
ря. Это время, когда завершились январ-
ские праздники и многие люди приступи-
ли к работе или учёбе. Ведь не стоит забы-
вать и о том, что дети вышли на очно-за-
очный формат обучения. В прошлом го-
ду они были на дистанционном формате, 
то есть практически в изоляции. Это игра-
ет немаловажную роль. За счёт чего и об-
ращаемость в медучреждение была ниже. 
Плюс сейчас достаточно много подрост-
ков, так скажем, с юношеским нигилиз-
мом, который выражается в желании оде-
ваться не по погоде – открытые участки 
ног, спины и тому подобное. Отсюда пе-
реохлаждение. Вдобавок ко всему во время 
прививочной кампании против гриппа на-
селение не очень охотно вакцинировалось. 
Здесь хотелось бы напомнить: научно до-
казано, что достаточно привить 20-30% на-
селения от гриппа, чтобы избежать эпиде-
мии. Да, в таком случае будет просто сезон-
ный подъём заболеваемости, но не более. 
Недавно начали фиксировать случаи забо-
леваемости гриппом А. Но лидируют, без-
условно, ОРВИ. И, как мне кажется, в этом 
году случаев заболевания гриппом будет 
меньше, чем в прошлом году. По-моему, 
диагностика заболеваний стала лучше и 
жёстче, да и состав циркулирующих виру-
сов всё-таки отличается. А понятие пере-
крёстного иммунитета никто не отменял. 
То есть если несколько лет циркулируют 
одни и те же вирусы и вдруг появился но-
вый, то старые как бы угнетают его, пока 
он не наберёт силу. Но, думаю, этот вари-
ант возможен к марту, а может быть, уже 
только в следующем сезоне.

Очень надеюсь, что как можно больше 

людей всё-таки будет информировано о 
том, как, например, можно укрепить здо-
ровье и почему важно относиться к нему 
с ответственностью. Всевозможных источ-
ников информации очень много: газеты, 
радио, телевидение, интернет-ресурсы, 
живое общение с медицинскими работ-
никами. Думаю, эти темы важно регуляр-
но поднимать и грамотно подавать, что-
бы люди были больше осведомлены в та-
ких вопросах!

– Расскажите о статистике заболева-
емости среди детей и людей старшего 
поколения?

– Среди заболевших у нас около 45% де-
тей. Если говорить о взрослом населении 
и представителях старшего поколения, то 
здесь картина не совсем очевидна, пото-
му как далеко не все обращаются за меди-
цинской помощью. Есть часть населения, 
которая «лечится» дома самостоятельно. А 
уже, когда у человека начинаются ослож-
нения после такого «лечения», обращают-
ся к врачу. Особенно пожилые люди чаще 
всего занимаются самолечением. Это са-
мое страшное: нужно обращаться к врачу 
как можно раньше! При первых признаках 
необходимо сразу приходить в больницу! 
Запомните, что самолечение чревато мно-
гими осложнениями, в том числе бронхи-
тами и пневмониями. А это очень опасно! 
Поэтому повторюсь: если у вас появились 
первые симптомы ОРВИ – подъём темпе-
ратуры, мышечные и головные боли, боли 
в горле, кашель – незамедлительно обра-
щайтесь к врачу!

– По Вашему мнению, какой вариант 
развития ситуации с заболеваемостью 
возможен в ближайшее время?

– На спад в ближайшие недели не пой-
дёт. Возможно, будет незначительный 
рост заболеваемости. Обычно высокий 
уровень держится 2-3 недели. А затем на-
чинает медленно спадать. А вот вторая 
волна может прийти в конце марта – на-
чале апреля, но она будет небольшая: на 
пару недель.

– Спасибо за подробные ответы и ин-
формирование наших граждан.

– Будьте здоровы!

Беседовала Карина МУРАТОВА 
Фото автора

 � здоровье

Зафиксирован рост
КАК ОБСТОИТ СИТУАЦИЯ ПО ЗАБОЛЕВАЕМОСТИ ОРВИ И ГРИППОМ В НАШЕМ РАЙОНЕ

Уважаемые ветераны, военнослужащие, 
семьи героев, дорогие земляки!
15 февраля – День памяти о россиянах, 
исполнявших служебный долг за преде-
лами Отечества. 
Эта дата – символ мужества, самоотвер-
женности и безграничной преданности 
Родине тех, кто в сложнейших условиях защищал интере-
сы государства, помогал сохранять мир и стабильность в 
разных уголках планеты.
Мы склоняем головы перед памятью героев, отдавших 
жизни в «горячих точках»: в Афганистане и Анголе, Сирии и 
Таджикистане, на территории Чечни, Южной Осетии, Прид-
нестровья, Боснии и Герцеговины, Абхазии. Их подвиги на-
всегда останутся в наших сердцах как пример чести, отва-
ги и верности долгу.
Особые слова благодарности – участникам специальной 
военной операции, которые сегодня продолжают следо-
вать традициям старших поколений, проявляя стойкость и 
героизм в борьбе за справедливость и безопасность Оте-
чества.
Память о павших объединяет нас, напоминая о цене мир-
ного неба над головой. Пусть их жертвенность будет уро-
ком для потомков, а их имена станут частью бессмертной 
истории России.
Желаю ветеранам, семьям военнослужащих и всем жите-
лям крепкого здоровья, душевного спокойствия и благопо-
лучия.

Владимир ПЕРЕВЕРЗЕВ, 
глава администрации Борисовского района

Дорогие белгородцы!
Ежегодно 15 февраля наша страна отмечает особую дату – День памяти о россиянах, 
исполнявших служебный долг за пределами Отечества.
В этот священный день мы вместе отдаём дань глубочайшего уважения героям, кото-
рые решали боевые задачи в разных горячих точках планеты. Преклоняемся перед по-
двигом солдат и офицеров, которые на протяжении 10 лет вели «необъявленную» вой-
ну в стране гор и песков, сражались с радикальными исламистами и террористами на 
выжженной солнцем афганской земле, в ущельях и на перевалах, стояли насмерть на 
занятых высотах. Чествуем ветеранов, которые служили в нескольких десятках государств Азии, Африки и 
Латинской Америки. Благодарим воинов, которые «тушили» вооружённые конфликты в бывших республи-
ках Советского Союза, находились в составе миротворческих контингентов в Югославии, Абхазии и Юж-
ной Осетии. 
Сегодня мы чтим всех и каждого из них. Тех парней, кто до конца выполнил свой ратный долг, кто погиб, 
но не бросил своих боевых товарищей, не сдался врагу и шагнул в бессмертие. Тех воинов, которые прош-
ли сквозь ад смертельных боёв, смогли преодолеть боль от тяжёлых душевных травм и вернуться к мир-
ной жизни. Тех, кто многие годы ведёт активную общественную работу, занимается военно-патриотиче-
ским воспитанием детей и молодёжи, передаёт новым поколениям свой боевой опыт и лучшие нравствен-
ные качества. В настоящее время многие их воспитанники участвуют в специальной военной операции, 
где демонстрируют отличную боевую выучку, доблесть и отвагу.
Когда три года назад над нашей Родиной нависла беда, ветераны-интернационалисты не смогли остаться 
в стороне. С первых дней СВО они собирают и доставляют на линию соприкосновения помощь фронтови-
кам. А многие добровольно отправились защищать Россию от нацистов. На передовой, в солдатских око-
пах и блиндажах, они являются наставниками и вторыми отцами для молодых бойцов, обучая их навыкам 
фронтовой жизни.
Дорогие ветераны! Примите глубокую благодарность всех белгородцев! В разных уголках мира вы отста-
ивали интересы России. И поэтому 2025 год – Год защитника Отечества – по праву принадлежит вам. Же-
лаю каждому из вас крепкого здоровья, успехов и семейного счастья! А тем, кто сегодня сражается с вра-
гом,  – скорой Победы и благополучного возвращения домой!

Вячеслав ГЛАДКОВ, 
губернатор Белгородской области                                                                                




